

NORTHVIEW

Boletín



Volumen 5. 2 de octubre, 2023



Mensaje del Director

Hola familia Northview,

El 26 de septiembre completamos nuestro día número 25 de clases. ¡El 76,8% de los estudiantes tuvo 1 ausencia o menos! Este es un gran logro. Aproximadamente el 12% de nuestros estudiantes tuvieron 3 o más ausencias durante los primeros 25 días de clases y se consideran ausentes crónicos. ¡Podemos hacer mejor! Sigamos enviando mensajes sobre la importancia de la asistencia diaria a la escuela.

Instructional Day	Date	Chronic (3 or more absences)		Basic (2 absences)		Excellent (1 or less absences)	
		#	%	#	%	#	%
25	September 26	151	11.97%	141	11.2%	969	76.8%

El fin de semana pasado, miembros de la clase de 1973 hicieron un recorrido por el campus y recordaron viejos recuerdos de la escuela. El Spirit of Northview inicio su temporada competitiva con un primer puesto en Bonita High School. ¡Go Vikings!



PRÓXIMOS EVENTOS

- 10/3 - Late Start
- 10/4 - Donación de sangre
- 10/5 - Feria universitaria en el campo del distrito de Covina
- 10/6 - Rally de Homecoming
- 10/6 - Noche de cine @ 7pm
- 10/11 - Día del examen SAT
- 10/11 - Día mínimo
- 10/12 - Día de fotos de identificación
- 10/17 - Late Start
- 10/19 - Gran sacudida de California
- 10/20 - Partido de fútbol de Homecoming
- 10/21 - Baile de Homecoming
- 10/30 - Simulacro de encierro

Oficina de Consejería

Las consejeras visitaron las clases de inglés esta semana para revisar las transcripciones y hablar sobre el proceso de solicitud de ingreso a la universidad. El Sr. Hernández está disponible los jueves durante el primer y séptimo período, y con cita previa para ayudar con las solicitudes universitarias. Véanlo en el Centro de Bienestar (Cuarto M-2) para más información.

Para reducir la pérdida de tiempo de instrucción, los estudiantes ahora estarán firmando electrónicamente cuando necesite ver a su consejero usando un código QR o el iPad en la oficina de Consejería. Las visitas a la oficina se tratarán caso por caso.

Las calificaciones serán disponibles en Aeries el 5 de octubre.



Preparados para el Futuro

La semana pasada nuestros estudiantes de AVID visitaron Cal State Fullerton y Hope International University. Allí, los estudiantes pudieron obtener una experiencia universitaria en persona. Lo más destacado del viaje fue la adición de nuestros previos estudiantes AVID que ahora asisten a estas universidades que visitamos, lo que creó una experiencia muy especial. Nuestros ex alumnos pudieron responder preguntas, compartir sus experiencias universitarias, y sirvieron como un recordatorio de lo que es posible para nuestros estudiantes AVID actuales.



Octubre es el Mes de la Concientización Universitaria, ¡Vikings! Únanse a nosotros para celebrar usando su ropa universitaria todos los jueves. Mostremos nuestras aspiraciones y promovamos la importancia de la educación superior durante todo el mes.

Empleado Descatado

Uno de nuestros profesores de matemáticas, el Sr. Ryan Rienstra, nos ha honrado con su presencia positiva durante los últimos 32 años. Hay varios profesores aquí que una vez fueron estudiantes del Sr. Rienstra. ¿No es genial?

El Sr. Rienstra no sólo es un aficionado a las matemáticas, sino que también es un conocedor del béisbol, ¡ha visitado la friolera de 30 estadios de la MLB! El Sr. Rienstra asiste a todos los partidos de fútbol de Northview, y a muchos otros eventos deportivos en casa únicamente para apoyar a sus estudiantes. Cuando el Sr. Rienstra no está asistiendo a una de nuestras funciones, se le puede coger detrás de la placa de home teniendo en un juego de pelota.

Sr. Rienstra, ¡usted es un verdadero rayo de sol! Le agradecemos por sus años de servicio y por promover el hogar de estudiantes y campeones.



¡Nuevos miembros del personal!

Oscar Ramirez - *Subdirector interino*

El Sr. Ramírez aporta una gran experiencia a este puesto. Ha desempeñado varias funciones de liderazgo dentro de la escuela, incluyendo líder a nivel de curso de Biología, Jefe de Departamento, y AVID Co-Coordinador. El Sr. Ramírez no sólo es un graduado de Northview, pero también goza de una reputación encomiable entre los estudiantes, padres y colegas. ¡Felicidades, Sr. Ramírez!

Luis Diaz - *Especialista en Servicios Estudiantiles*

Como nuestro nuevo Especialista de Servicios Estudiantiles, el Sr. Díaz está comprometido a asegurar que la experiencia de nuestros estudiantes sea segura y positiva. Con más de nueve años de abogar por los estudiantes en la escuela secundaria, preparatoria y colegio comunitario, él está aquí para apoyarte. Tiene una licenciatura en Estudios Multiculturales de Cal Poly Pomona y una maestría en Consejería Educativa de la Universidad de La Verne. ¡Vamos Vikings!

Deportes

Varsity Football tiene actualmente marca de 6-1 en su temporada después de su más reciente victoria sobre Bonita High School con marcador de 14-13. El fútbol tendrá una semana de descanso.

El voleibol femenino venció a Diamond Ranch y perdió contra West Covina como visitante la semana pasada. Regresan a casa el lunes 2 de octubre para enfrentarse a Charter Oak con los estudiantes de primer año jugando a las 3:30 p.m., JV jugando a las 4:30 p.m. y Varsity jugando a las 6:00 p.m. Tocarán en Covina el miércoles 4 de octubre con los estudiantes de primer año jugando a las 3:30 p.m., JV a las 4:30 p.m. y Varsity a las 6:00 p.m.

Girls Varsity Tennis estará de gira esta semana jugando contra Diamond Ranch el martes 3 de octubre y en West Covina el jueves 5 de octubre. Ambos partidos comienzan a las 3:30 p.m. JV estará en casa para sus partidos contra Diamond Bar y West Covina con partidos que comenzarán a las 3:30 p.m.



ASB Actualizaciones

Homecoming 2023: A Night at the Masquerade se llevará a cabo el 21 de octubre de 2023 en el Parque Santa Anita de 7 p.m. a 11 p.m.

Las entradas ya están a la venta en la Oficina de la ASB. Los contratos de baile estarán disponibles en la oficina de ASB. Los precios de los boletos son actualmente de \$110 con una tarjeta ASB y de \$120 sin una tarjeta ASB, y aumentarán semanalmente.

Nuestro Rally de Bienvenida se llevará a cabo este viernes. Realizaremos un programa de rally especial para el día.

Feria de Colegios y Universidades

El Distrito Escolar Unificado de Covina Valley esta organizando nuestra feria anual de Colegios y Carreras el Jueves 5 de Octubre del 2023 de 5:00pm a 7:00pm en el Campo del Distrito. Esta es una excelente oportunidad para que los estudiantes y las familias se conecten con muchos colegios y universidades increíbles. Más de 35 representantes de una variedad de organizaciones estarán disponibles para contestar preguntas y proveer información. Todas las familias de todos los niveles de grado son bienvenidos a asistir.



Rincon de bienestar

Esta semana, hacemos hincapié en la importancia del autocuidado a medida que nos enfrentamos a las exigencias del año escolar. Está demostrado que la práctica del autocuidado reduce el estrés, la depresión y la ansiedad, al tiempo que aumenta la felicidad y fortalece las relaciones.

Aquí tienes cinco sencillas estrategias de autocuidado para incorporar a tu vida diaria:

1. **Ejercicio:** Practicar una actividad física aumenta el bienestar físico y mental.
2. **Dieta sana:** Alimenta tu cuerpo con comidas equilibradas y mucha agua.
3. **Conectar con la naturaleza:** Pase tiempo al aire libre para rejuvenecer su mente y su alma.
4. **Diviértase y relájese:** Dedique tiempo a actividades agradables y relajantes.
5. **Establezca buenas relaciones:** Fomenta las relaciones positivas con amigos y familiares.

Dar prioridad al cuidado personal no es egoísta; es esencial para la salud y el éxito en general. ¡Que tengan un fantástico año escolar!

Registro y pago de cursos AP

Como recordatorio, hay dos pasos necesarios para estar oficialmente preparado para sus exámenes AP:

1. El estudiante debe registrarse para cada clase AP en collegeboard.org. Su profesor debería haberles proporcionado los códigos de acceso.
2. Los padres tienen que crear una cuenta de Registro Total e introducir la información de la clase AP para su estudiante. Luego deben hacer sus pagos.

Deberá rellenar el formulario de beneficios educativos que se encuentra [aquí](#) para ver si cumple los requisitos para una reducción de tasas. Si usted está solicitando ayuda financiera, el formulario debe ser completado primero. El pago vence el 9 de noviembre de 2023. Si tiene alguna pregunta, póngase en contacto con nosotros.

Register and Pay



<https://user.totalregistration.net/AP/050703>